

Der Schokowürfel



Im Mathematikunterricht der Klasse 6 habe ich den Schülern den abgebildeten „Schokowürfel“ vorgestellt und die Klasse sein Gewicht schätzen lassen. Der Mittelwert dieser Schätzungen lag erheblich über den tatsächlichen 176g Inhalt und war auch wesentlich höher als das Gewicht des Würfels einschließlich seiner Verpackung. Daraufhin hat die Klasse einen Brief an die Schokoladenfirma formuliert. Dieses Schreiben ist rechts abgebildet.

Christoph Renschler



Sehr geehrtes Ritter-Sport-Team,

Wir haben in unserem Mathematikunterricht das Gewicht von 7 Ritter-Sport-Tafeln mit einer Packung, die etwas größer ist und kleinere Würfel enthält, verglichen.

Dabei bekamen wir heraus, dass die Schachtel mit den kleinen Stücken weniger Schokolade enthielt als die 7 Tafeln.

Die Klasse findet das unfair und unangemessen.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

Diana Schäd, Anna Schwab, Herr Renschler + Klasse 6e Gymnasium Balingen:

Jarne Laura Franziska
 Alexander Madina Foigle
 Doreen Cion Denis
 Marica Annika Alexa
 Verena Anika
 M. Raible
 Evelyn Julia
 Felicitas Nick
 Anna Katharina
 Amelie
 Diana